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Bei Staatshilfen sollte immer auch der Kosten- Nutzenfaktor abgewogen werden. Erhalt der
Arbeitsplätze ist beim Club vermutlich kein gutes Argument. Da hängen an anderen
Unternehmen sehr viel mehr Menschen. Bürgschaft klingt oft nach: "Naja ist ja nur ne
Bürgschaft."

So richtig gute Argumente fallen mir nicht ein, dass der Club Unterstützung erhalten sollte. Und
nur weil es das bei anderen Vereinen evtl. gibt, ändert sich meine Meinung dadurch nicht.

Es gäbe für mich allerdings gute Gründe, warum die Stadt aktuell auf die Stadionmiete
verzichten könnte. Das wäre ein Ansatz, dem ich folgen würde.

Aber für fast alle Profiverein in der 1. und 2. Liga gilt. Eigentlich Wahnsinn, dass bei solchen
Umsätzen schon fast von der Hand in den Mund gelebt wird. Das ist ein Teufelskreis, den fast
alle mitmachen (müssen). Das gehört endlich mal nachhaltig geändert.
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